

SESIONES ORDINARIAS

2002

ORDEN DEL DIA N° 1841

COMISIONES DE AGRICULTURA Y GANADERIA Y DE ECONOMIAS Y DESARROLLO REGIONAL

Impreso el día 29 de noviembre de 2002

Término del artículo 113: 10 de diciembre de 2002

SUMARIO: **Convenio** de cooperación celebrado entre la provincia del Neuquén y la Universidad Politécnica de Valencia para desarrollar programas de capacitación a técnicos provinciales, privados y a agricultores. Expresión de beneplácito. **Savron y otros.** (6.811-D.-2002.)

Dictamen de las comisiones

Honorable Cámara:

Las comisiones de Agricultura y Ganadería y de Economías y Desarrollo Regional han considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Savron y otros señores diputados por el que solicitan expresar beneplácito por la firma de un convenio de cooperación entre la provincia del Neuquén y la Universidad Politécnica de Valencia, España, para crear denominaciones de origen y sellos de calidad agroalimentaria regional; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan su aprobación.

Sala de las comisiones, 19 de noviembre de 2002.

Adrián Menem. – Carlos Snopek. – Guillermo Alchouron. – Raúl Solmoirago. – Luis Sebriano. – Domingo Vitale. – Sarah Picazo. – Julio Humada. – Juan C. Olivero. – Haydé T. Savron. – Julio Accavallo. – Carlos Brown. – Ricardo Bussi. – Víctor Cisterna. – Zulema B. Daher. – Gustavo Di Benedetto. – Angel Geijo. – Miguel A. Giubergia. – Atlanto Honcheruk. – Miguel Jobe. – María T. Lernoud. – Ricardo Patterson. – Norma Pilati. – Rubén Pruyas. – Olijela del Valle Rivas. – Héctor Romero. – Mirta Rubini. – Francisco Sellarés. – Julio Solanas. – Atilio P. Tazzioli.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Beneplácito por la firma de un convenio de cooperación celebrado entre la provincia del Neuquén y la Universidad Politécnica de Valencia, con el objetivo de desarrollar en forma conjunta programas de capacitación a técnicos provinciales, privados y a agricultores, creando denominaciones de origen y sellos de calidad agroalimentaria regional.

Haydé T. Savron. – Angel O. Geijo. – Miguel A. Jobe. – María T. Lernoud. – Encarnación Lozano.

INFORME

Honorable Cámara:

Las comisiones de Agricultura y Ganadería y de Economías y Desarrollo Regional, al considerar el proyecto de declaración de la señora diputada Savron y otros señores diputados, creen innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan por lo que los hacen suyos y así lo expresan.

Adrián Menem.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Con la firma de un convenio de cooperación con la Universidad Politécnica de Valencia, culminó la gira por España de la delegación de funcionarios y productores de la provincia del Neuquén.

Además de la presentación de productos regionales de procedencia neuquina, en la Euroagro, uno de los encuentros del rubro agroproductor más im-

portantes del mundo, se desplegó una amplia agenda de actividades, donde el eje central fue hacer conocer en el Viejo Continente la gran variedad de ofertas de productos que existen en la provincia del Neuquén, en la que prima la calidad, resultando de gran importancia y altamente satisfactoria para la producción local la conquista de nuevos mercados.

Las diversas gestiones realizadas con productores y comerciantes de España tuvieron como base fundamental el Plan Productivo Provincial, que se ha impulsado y puesto en marcha desde hace unos meses en Neuquén, resultando más que exitoso, ya que además de la producción contempla aspectos fundamentales que hacen a la innovación tecnológica y la apertura de nuevos mercados de comercialización.

Cabe señalar que el acuerdo firmado con la universidad servirá para realizar en forma conjunta programas de capacitación para técnicos y productores de la provincia del Neuquén, además de ser el punto de partida para la creación de denominaciones de origen y sellos de calidad agroalimentaria regional.

Señor presidente, porque considero que estos hechos son el incentivo para la producción y así poder hacerle frente a la tremenda crisis que atravesamos los argentinos, es que solicito a mis pares que me acompañen en este proyecto.

*Hayde T. Savrón. – Angel O. Geijo. –
Miguel A. Jobe. – María T. Lernoud. –
Encarnación Lozano.*